

公園の設置計画について

多くの種類の遊具が設置されているなど、親子が楽しく安全に遊ぶことができる公園を造る計画はあるのでしょうか。また、そのような公園が飯野山が見渡せる場所にあれば、賑わいのある公園になると考えます。

マスク着用の自由化について

子どもたち自身の考え方を尊重するためにも、各学校やこども園などでは、マスク着用の自由化を実施していただきたいです。



10番 藤本字子 議員

「丸亀こどもデー」について

丸亀市独自の祝日として実施していますが、親の休みが取れず、子どもだけが留守番をしているなど、親としては困っているという意見をよく耳にします。このような現状を調査されたことはあるでしょうか。また、現状について、いかがお考えでしょうか。



11番 松下孝江 議員

小学校区と居住地区の分離による コミュニティ活動の問題について

主に小学校区のコミュニティ活動に参加しており、居住地区のコミュニティとは防災訓練に参加するのみですが、有事の際にはどう行動すべきか悩んでいます。市としてはどのような考え方なのでしょうか。また、小学校区と居住地区的コミュニティを同じにすることで、自治会単位で所属するコミュニティを移動することはできないのでしょうか。



12番 村上真岐子 議員

女性議会議員を体験してみて

女性議会終了後に議員一人ひとりに感想をいただきました。

抜粋でご紹介します。



皆さん本当に生活に基づいた意見ばかりで、女性の意見をもっと取り入れるいい機会だつたと思います。今回のめでなく、また続けてほしいと思思います。

本当に自分の声が届くということを今回心身ともに感じました。帰つてから自分が伝えたら終わりではないし、市にお任せで終わることを考えなければならなく、何ができるのかといふことを考えてみたくなりました。どうしてくれるのか見ていくらうと思います。

5年後、10年後、この「丸亀市女性議会」から、女性という名前がなくなるほどに、女性がますます活躍できる社会になればいいかなと思います。

日頃の活動の中で考えていたことを質問し、丁寧な答弁をいただきました。また、他の議員の方の質問や、それに対する答弁を聞き大変刺激を受け、貴重な経験となりました。

ページ数の都合により答弁等すべてを掲載できません。会議録はホームページにて、女性議会を撮影した動画は公式YouTubeチャンネルにて公開中です。ぜひご覧ください。



会議録はこちら!

公式 YouTube
チャンネルはこちら!